

viernes 4 de junio de 2021

# La Laguna captura el talento del Conservatorio de Música a través de un acuerdo de colaboración

*El OAAM permite al centro educativo utilizar las instalaciones municipales para el desarrollo de sus actividades, con el fin de dar mayor visibilidad a sus 300 estudiantes y mejorar la oferta cultural*



La Laguna ha logrado capturar el talento del Conservatorio Superior de Música de Canarias (CSMC) gracias al convenio de colaboración firmado este viernes entre el Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) y el centro de enseñanza superior. Por medio de este acuerdo, la entidad pública abre las puertas al alumnado de la institución educativa para que, durante al menos un año, pueda llevar a cabo sus manifestaciones artísticas en las diferentes instalaciones culturales que existen en el municipio.

La rúbrica del documento ha tenido lugar en la Casa de los Capitanes durante un acto en el que estuvieron presentes el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez; la presidenta del OAAM y edil de Cultura, Yaiza López Landi; y el director del CSMC, Miguel Ángel Linares.

Este convenio se suma al resto de acuerdos que el Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía y del OAAM, está suscribiendo con diversas entidades y asociaciones “para apoyar y difundir todo tipo de iniciativas y proyectos artísticos en el municipio. A través de esta alianza con el Conservatorio, fortalecemos nuestro respaldo a esta institución, garante del talento canario y de reconocido prestigio, mediante la cesión de nuestras instalaciones para sus estudiantes”, resaltó el regidor.

Luis Yeray Gutiérrez afirmó que esta clase de colaboraciones son un reflejo del “compromiso que el equipo de Gobierno ha adquirido con la cultura, ya que la entendemos como un bien de primera necesidad que debe ser defendido y potenciado por las administraciones públicas. Un elemento esencial para el desarrollo, la convivencia y la cohesión social que se ha visto duramente golpeado por la crisis sanitaria y que tiene que ser protegido”.

Yaiza López Landi, tras firmar el convenio como presidenta del OAAM, explicó los detalles de este acuerdo, que permitirá al Conservatorio “utilizar los espacios de titularidad municipal. Las distintas instalaciones de La Laguna, tanto al aire libre como en interior, servirán para dar mayor visibilidad a los nuevos intérpretes, tanto instrumentales como vocales, al funcionar como escaparate para el alumnado y, al mismo tiempo, mejorar nuestra oferta cultural”, agregó.

Para el director del CSMC, esta colaboración con el Ayuntamiento “es un sueño cumplido” para el centro. Tal y como explicó, gracias a esta alianza, todos los estudiantes del Conservatorio, unos 300 entre las sedes de Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas de Gran Canaria, que por ejemplo tengan que realizar exámenes o hacer prácticas

externas, podrán disponer de circuitos y ciclos de conciertos profesionales en La Laguna, “la ciudad de la cultura por excelencia en Canarias”. Esto -según destacó Miguel Ángel Linares- les permitirá “ganar experiencia para desarrollar sus carreras”, a la vez que “el público puede conocer los nuevos valores de las Islas, un vivero inagotable de artistas”.

La primera actividad que se llevará a cabo bajo este convenio será el examen de percusión que el alumnado de la sede de Santa Cruz de Tenerife realizará este sábado en el Teatro Leal.